
会 議 録（５月） 
令和元年５月２８日（火） 

教 育 委 員 会 会 議 室 

１ 開 会（１５時２５分） 

 

２ 教育長あいさつ 

 

３ 会議録署名委員の指名について（ 石井 勇 委員 ） 

 

４ 報 告 

（１） Ｇパーク陸上競技場トラック改修について 

・ スケジュール等 

    ・ アンケートの実施 

 

 （２）佐伯勝元基金 未来の翼「児童生徒海外派遣事業」 

    ・ 令和元年８月２０日（火）～２４日（４泊５日）台湾 

 

５ 協 議 

 （１） 教科書用図書の確認について          ※ 非公開とする。 

 

 （２） 九州地区市町村教育委員会研修大会について 

   ・ 8月 1日（木）～2日（金）8:00出発（予定） 

・ 五ヶ瀬～高千穂～日之影～（東九州自動車道経由）～大分市 

    ・ 夜の情報交換会は欠席し西臼杵郡独自で行う 

    ・ 参加の確認 

    ・ 視察研修について（Ａ案、Ｂ案、その他） 

 

６ その他 

（１） 教育委員会の移転について 

 （２） 第 36回町民体力つくりバレーボール大会について 

 （３） 生涯学習推進会議特別講座「大人のＧ授業について」 

 （４） 自然の恵資料館企画展「ARTWALL MIYAZAKI～徳丸晃の世界～」 

 

７ 連絡事項等 

（１） 教育委員会の行事予定（5～7月）について 

（２） 次回の委員会の日程について 

６月１８日（火）午後５時００分から 

 

８ 意見等 

 

９ 閉 会（１６時１８分） 

  



会 議 録 15時 25分開会 

 

教 育 長 あいさつ 

 

議事録署名委員 石井 勇 委員 

 

Ｑ･･･Question（質問） Ａ･･･Answer（回答） 

 Ｏ･･･Opinion（意見）  Ｅ･･･Explanation（説明） 

【４ 報告】 

（１）Ｇパーク陸上競技場トラック改修について 

   資料に基づき、教育次長が説明 

Ｅ１ 社会教育グループで視察行っており、それと同時にアンケート調査を行っ

ている。これからいろいろな情報や意見を聞き入札へと進む。どういう形で

入札を行うかについてはこれから協議をしていくこととなる。日程的に 7月

に入札を行いそこで仮契約となる。なぜ、仮契約となるかは、事業費が

50,000,000円を超える工事については議会の承認が必要であり、6月の議会

には間に合わない、7 月の末に臨時議会が開かれる予定であり、そこで議会

に提出・承認をもらって本契約となる。8 月からは準備や資材搬入等が始ま

り、9月中旬から着工し、12月下旬には工事を完了したいと考えている。資

料のスケジュールには関連行事等を入れてある。アンケート内容については、

「色、今後の活用・素材について意見を聴かせてください。」としている。

送付先は資料のとおり 25 名に送付。今、回答票がいくつか返って来ている

が、色はブルーが多く、素材については教育委員会に任せるという意見もあ

る。このような状況でトラック改修については進めているところ。 

 

  Ｅ２ 意見はないだろうか。流れについて確認してもらったとおりで、プロポー

ザル方式で提案型という意見もある。このあたりについては、きちんとした

手立てをやっていかないと町内業者もあり不備が無いように考えている。色

等については今回のアンケート内容を確認したいと思う。質問内容について

は、今後どのように活用していくのかというご意見ももらっている。 

  Ｑ１ 240,000,000円の事業費で工期が 3ヶ月で大丈夫なのか？ 

  Ａ１ 金額的には大きいが、改修であり掘削し張り替えとなるので大丈夫だとい

うことである。 

  Ａ２ 業者からの見積もりからも工期は 2 か月あれば大丈夫だろうということ

を確認しているが、一応 3ヶ月の工期を取っている。 

 

（２）佐伯勝元基金 未来の翼「児童生徒海外派遣事業」 

資料に基づき、教育次長が説明 

Ｅ３ 第 3回となる海外派遣事業、期日が 8 月 20日から 24日まで、4泊 5日で

実施される。小学生 6 年以上から中学 3 年生の児童・生徒で団員を募集し、

保護者の同意が必要。準要保護の家庭も同じように募集をかけ、参加者負担

金については町で負担するということで考えている。参加負担金は 30,000

円、行程については案の段階であるが、台湾の日本人学校を訪ねるという計

画を立てている。児童・生徒の参加者については 19 名、引率は坂本小学校

の岩切教頭を団長とし 6名となり、計 25名となる。 



  Ｅ４ 募集要綱で、上記派遣先の訪問が初めてであること、前回行った人につい

ては、今回は行かないということで出している。ただし、教職員については、

それはうたってない。また、今回は、宮崎便の減便により、福岡発・台湾着、

台湾発・宮崎着となる。 

  Ｑ２ 応募した人は全員行けるのか。 

  Ａ３ はい、そのようになる。 

 

【５ 協議】 

（１）教科書用図書の確認について           ※ 非公開とする。 

 

（２）九州地区市町村教育委員会研修大会について 

資料に基づき、教育次長が説明 

  Ｅ８ 本年度は大分市で行われ、期日は 8 月 1～2 日となる。視察研修地は大分

県立美術館、玖珠自衛隊駐屯地があがっており、出来るだけ参加と言うこと

でお願いしたい。 

 

Ｏ３ 2日間はなかなか難しい、日程はいつに分かるのか、もっと早めに分かれ 

ば教えてもらいたい。 

  Ａ４ この研修会の日程は早く分かるので、これからもっと早く連絡する。 

 

  Ｏ４ 寺本委員と興梠委員は、1日目のみの参加で自分の車を使う、松本委員は 

2日間とも参加、今度、委員となる松﨑氏は欠席。 

  Ｅ９ 教育長は、当日、社会教育主事の研修会が五ヶ瀬町で行われ欠席。 

 

【６ その他】 

（１）教育委員会の移転について 

    資料に基づき、教育次長が説明 

Ｅ12 新庁舎建設のため、教育委員会事務所が移転しなければならない。当初 

は計画されていなかったが、庁舎の第一会議室へ移ることになる。理由は、

貫原橋の橋台撤去に伴うもの、教育委員会事務所を移転しないで防護施設を

設置する場合は費用がかかり、移転した方が費用を抑えられるということで

協議をすすめ移転をするという結論となった。計画案によると移転は 8月下

旬となる。 

（質疑）なし 

 

（２）第 36回町民体力つくりバレーボール大会について 

    資料に基づき、教育次長が説明 

Ｅ13 6 月 17 から 21 日の日程で行われる。準決勝・決勝は 20・21 日に五ヶ瀬 

ドームで行われる。 

（質疑）なし 

 

 （３）生涯学習推進会議特別講座「大人のＧ授業について」 

    資料に基づき、教育次長が説明 

  Ｅ14 6 月 26 日から来年 1 月 15 日間にかけて 5 回の講座で行われる。時間は 

午後 7時 00分から 8時 30分、募集を呼びかけているところ。 



（質疑）なし 

 

 （４）自然の恵資料館企画展「ARTWALL MIYAZAKI～徳丸晃の世界～」 

    資料に基づき、教育次長が説明 

  Ｅ15 6月 6日～30日において ARTWALL MIYAZAKI五ヶ瀬展「徳丸晃」氏の展示 

が行われる。時間は午前 9 時から午後 5 時まで、ぜひご観覧をお願いする。 

（質疑）なし 

 

【７ 連絡事項等】 

（１）教育委員会の行事予定（5～7月）について 

  資料に基づき、教育次長が説明 

（質疑）なし 

 

（２）次回の委員会の日程について 

    令和元年 6月 18日（火）午後 5時 00分から 

 

【８ 意見等】 

Ｏ５ 会の時に話してもらいたいのだが、子供たちの登下校時にスピードを出

す車が居る、また、横断歩道で子供たちが止まって待っているのに止まら

ない車がある。 

  Ａ５ 了解した。 

 

  Ｏ６ 教育委員と言うのは何をする人たちなのかというのが分からない人が多

いと感じる。どういうものなかのというのを何かの機会に説明してもらい

たい。 

  Ａ６ 前回は町広報誌に出した。次は中学校の様子・学校訪問を合わせて出し

たいと考えている。 

 

【９ 閉会】 

 

閉会時間 16時 18分 

 

  



 

 

 

 

教 育 長 

 

 

会議録署名委員 

 

 

会議録調整者 

 

 


